



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



DIRECCIÓN DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD

El 30 de abril una asamblea estudiantil propuso, como reacción por el homicidio de la estudiante del CCH Oriente Aideé Mendoza Jerónimo, realizar este jueves 2 de mayo un paro activo y el viernes 3 un paro total.

Informamos a la comunidad que el jueves 2 la Facultad estará abierta, por lo que se podrán realizar actividades para reflexionar sobre los hechos recientes que nos han conternado a todos. Los participantes en la asamblea anunciaron la toma de las instalaciones desde las 21h del jueves 2 y hasta el viernes 3 a las 21h, pero no lo notificaron a esta Dirección. Como en otras ocasiones, los exhortamos a idear otras formas de protesta y de movilización estudiantil. En cualquier caso, el sábado 4 de mayo se realizarán todas las actividades académicas programadas.

Como ya lo ha expresado el Consejo Técnico de la Facultad, la Dirección y todo el equipo de esta administración lamentamos y condenamos la muerte de la estudiante Aideé Mendoza, nos unimos a la pena que embarga a su familia y demandamos a las autoridades judiciales de la Ciudad de México a que realicen una expedita investigación para identificar y consignar a los responsables.

Nuestra convicción es que toda la comunidad universitaria debe seguir trabajando conjunta y sistemáticamente para generar mejores condiciones de seguridad en nuestra Universidad, que se ha visto afectada una vez más por un hecho de violencia que, en este caso, ha acabado con la vida de una joven estudiante.

A t e n t a m e n t e

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., a 1º de mayo de 2019.

Dr. Jorge Enrique Linares Salgado

Director